

255, Place Chef Michel Laveau Wendake (Québec) G0A 4V0 Téléphone: 418-843-3767 Télécopieur: 418-842-1108

www.wendake.ca

PROJET DE COMPLEXE MÉDICAL DE WENDAKE

Kwe à toutes et tous,

Le Conseil de la Nation huronne-wendat (CNHW) est heureux d'informer ses membres des derniers développements dans le cadre de la réalisation du projet de Complexe médical incluant un groupe de médecine de famille (GMF) qui sera érigé sur les terres visées par le projet de désignation dans le secteur Wendake-Est.

Le 17 décembre dernier, les élus ont adopté à l'unanimité un accord de principe pour la résolution relative à la constitution de la corporation ONDI, qui sera en charge de la gestion des terres désignées dans le secteur Wendake-Est. ONDI sera détenue et contrôlée à 100% par le CNHW et son conseil d'administration sera composé par l'ensemble des élus. Au besoin, des administrateurs externes seront invités à se joindre à ce conseil d'administration, selon les compétences et l'expertise requises. ONDI agira à titre de gardien des terres désignées et sera responsable, entre autres, d'identifier les modalités d'utilisation du lot C-6 sur lequel sera érigé le projet de Complexe médical incluant le GMF.

De plus, les membres du Conseil ont adopté un accord de principe pour la résolution visant la conclusion d'un protocole d'entente en vue d'un partenariat avec le Groupe Santé Expert (GSE), un chef de file du domaine médical au Québec. Ce partenaire stratégique, qui accompagnera le CNHW dans la réalisation du Complexe médical, a recu un appui favorable de la part de nombreux intervenants œuvrant au sein de notre service de santé en plus de celui de la dizaine de médecins, dont la grande majorité est huronne-wendat, avant manifesté leur intention de se joindre à notre GMF. La NHW sera partie prenante du projet et détiendra 50% des parts du Complexe médical de Wendake et du GMF.

Le Complexe médical de Wendake est un projet de développement économique unique au Canada qui générera plusieurs retombées positives. Dès son ouverture prévue pour 2020, il réunira plus d'une dizaine de médecins, issus des Premières Nations, dont une majorité d'origine wendat. Plusieurs autres spécialistes de la santé y établiront leur pratique professionnelle et bonifieront l'offre de soins médicaux destinés, non seulement aux membres de la NHW, mais également à l'ensemble des citoyens de la couronne nord de la Ville de Québec. Il s'agit d'un projet rassembleur qui créera de nombreux emplois en plus d'engendrer d'importants revenus autonomes bénéficiant à l'ensemble des membres de Nation. Puisque le projet sera situé sur les terres désignées appartenant à la Nation, il sera possible d'offrir un cadre juridique favorable aux partenariats, en plus d'obtenir des conditions de financement conventionnel qui limiteront le risque financier. En tout temps,

les terres désignées demeureront des terres de réserve et nos droits collectifs y sont pleinement protégés.

Puisque la majorité des médecins ayant signifié leur intention de pratiquer au sein du futur GMF de Wendake d'ici 2020, un échéancier serré devra être respecté et tous les efforts nécessaires devront être déployés pour permettre la réalisation de ce magnifique projet collectif.

«Ensemble, nous pouvons relever tous nos défis!»

Wendake, le 8 janvier 2019

